

L'école Waldorf n'est pas une école d'anthroposophie

Catégorie : Citation - Pédagogie

«(...) l'école Waldorf n'est pas une école d'anthroposophie, mais veut résoudre le problème de la meilleure façon d'éduquer et d'instruire l'être humain, en fonction de l'ensemble des facultés de l'être humain, de développer l'être humain par l'éducation et par l'instruction. - Et Anthroposophie doit montrer par quelle voie ce problème peut être résolu. Une secte, un parti, aurait créé une école d'anthroposophie, pas une école ayant un caractère foncièrement humain.»

Stuttgart, 23 janvier 1923 - [GA257](#)

Rudolf Steiner